

Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 10. Juni 2016

Beginn: 15:39 Uhr
Ende: 18:48 Uhr
Sitzungsleitung: Steffen Leps
Protokollant: Steffen Leps

Anwesend:

Kai Dawidowski [KD] Marlene Mertens [MM] Max Winkler [MW]
Sascha Haßler [SH] Steffen Leps [SL]

Abwesend:

David Lepach [DL] David Waltschew [DW] Tobias Pabst [TP]

Gäste:

André Kleinschmidt [AK] Sebastian Wolf [SW]

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 8 ordentlichen Mitgliedern des Rates sind 5 anwesend.
- Der Rat ist damit beschlussfähig .

TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- [MW] beantragt Änderung der Tagesordnung, TOP10 Unterpunkt „Tournament Night“ als separaten Top nach „Top 5 Genehmigung von Protokollen“

TOP 3: Nächster Sitzungstermin

- Mo, 27.06.2016, 15:30Uhr

TOP 4: Moderation zur nächsten Sitzung

- [KD] übernimmt Moderation

TOP 5: Genehmigung von Protokollen

- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 24.02.2016
- auf nächste Sitzung verschoben
- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 29.03.2016
- auf nächste Sitzung verschoben
- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 25.05.2016
↔ mit [5|0|0] angenommen

TOP 6: Tournament Night

- [SW] stellt sich vor und entschuldigt Nils
 - Gespielt wird hauptsächlich Super Smash Brothers
 - Turniere werden regelmäßig durchgeführt
 - Zum Turnier am 17.10.2015 haben sich ca. 40 Personen angemeldet
 - Entstehungsgeschichte über die "Lange Nacht der Computerspiele"
 - Arbeiten gerne mit Retro-Games und Prof. Bastian zusammen
 - Geplant ist ein Raum in der HTWK um einmal im Quartal Turniere in der HTWK durchzuführen
- « [AK] kommt um 15:53 Uhr
- [SL] beantragt Meinungsbild, ob FSR IMN mit [SW] zusammenarbeiten möchte
↔ [7|0], das heißt alle Abstimmenden sind dafür

TOP 7: Zusammenarbeit mit der GI

- [AK] stellt sich selber vor
 - GI will sich sichtbarer für Informatiker machen
 - Geplant ist eine Veranstaltung um Berufsbezeichnungen durch Firmen erklären zu lassen und im Anschluss die Firmen als potenzielle Arbeitgeber kennenzulernen
 - Vorteile für Studenten sind vergünstigte Zeitschriften und leichter Kontakt zu anderen Mitgliedern der GI mit ähnlicher Interessenrichtung
 - [AK] beantragt ein Meinungsbild ob E-Mails über Veranstaltungen an den FSR IMN geschickt werden dürfen
↔ [6|0], das heißt alle Abstimmenden sind dafür
- « [SH] geht um 16:35 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 4 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig .

« [AK] geht um 16:35 Uhr

TOP 8: Personalangelegenheiten

- Co-Beauftragter für Servertechnik der Fachschaft
 - die geheime Wahl wurde via doodle durchgeführt
 - die Ergebnisse wurden während der Sitzung präsentiert
 - Kandidaten
 - * [SL] schlägt [SL] vor
 - * [TP] schlägt [TP] vor
 - Wahl
 - * Kandidat [SL] mit 2 Stimmen
 - * Kandidat [TP] mit 5 Stimmen
 - * [TP] wird informiert
- [TP] schlägt eine Abwahl von Alexander Müller als Co-Verantwortlicher für die Webseite vor.
 - die geheime Wahl wurde via doodle durchgeführt
 - ↔ mit [4|0|4] angenommen

TOP 9: Finanzen und Finanzanträge

- « [SH] kommt um 16:45 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 5 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
- [SL] stellt die zusätzliche Finanzordnung vor, liegt auf dem FTP
 - [SH] möchte eine Erweiterung um einen Absatz, der die Höhe der aktiven Darlehen begrenzt auf 1500EUR
 - [MW] beantragt Abstimmung der geänderten erweiterten Finanzordnung
 - ↔ mit [4|0|1] angenommen
- « [SH] geht um 16:55 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 4 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig .
- « [MW] geht um 16:55 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 3 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig .
- « [SH] kommt um 16:56 Uhr
- ↔ Der Rat ist mit 4 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig .
- « [MW] kommt um 16:56 Uhr

↔ Der Rat ist mit 5 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- Angebote für Regale (Ersatz für Desy)
 - Abstimmung auf nächste Sitzung verschoben, Finanzen klären
- Lagerung für eigenen Grill: Hausmeister hat keine Platz
- Anschaffung von neuem Büromaterial in Arbeit
- [SL] Fahrtkostenübernahme zur Firmenkontaktmesse IT-Sicherheit wird zurückgezogen
- Formulare auf FSR IMN umstellen, in Arbeit

TOP 10: Bekleidung

- noch keine neue Bekleidung für Kleidung bestellt: [SH],[SL],[TP],[DL]
- [SL] beantragt ein Hemd in der Fachschaftsfarbe, welches auch bestickt wird, bestellen zu dürfen.
 - ↔ mit [5|0|0] angenommen

TOP 11: Veranstaltungen

- Küchenzugang (Z110) ist nicht machbar, laut WiWi Dekan
- Rückblick HSSF 08.06
 - Besucheranzahl: ca. 70
 - Spielteilnehmer: ca. 50
 - Besucherzahl hat allgemein zu wünschen übrig gelassen, Ursache evtl. das gleichzeitig stattgefundenene Campusfest der Uni Leipzig
 - Käse hat nicht gereicht
 - Feedback gesamt: Gut
- Spieleabend 17.06
 - Brett-Spiel-Kultur ist informiert und hat zugesagt
 - [SL] kümmert sich um Raumplanung
 - [SL] macht Plakat
 - Getränke werden verkauft
 - Knabberzeug muss gekauft werden
 - Plakate für 10EUR
- Filmabend 23.06
 - Verantwortlicher: [MM]
 - Quentin-Tarantino-Abend

- Reservoir Dogs vs. Pulp-Fiction, Kill Bill vs. Inglorious Bastards
- Plakate für 10EUR
- Ersti-Tage
 - Verantwortlicher: [SH]
 - Aktuell keine Neuigkeiten
- Bücherbasar, läuft [SL]
 - Verbindung mit Nikolaus-Brunch möglich
 - Billig verkaufen, Verschenken, Tauschen → wird geklärt, wenn alle Bücher da sind
- [SL] stellt die Kennzahlen zur Ausfahrt nach CERN vor
- [DL] stellt die Kennzahlen zur Ausfahrt zur GamesCom vor
- [MM] stellt die Kennzahlen zur Ausfahrt zum Netzkongress vor
- Welche Ausfahrt soll realisiert werden?
 - CERN 5 → [SL]
 - GamesCom 0
 - Netzkongress 1
- didact, Salzburg, 22.08-03.09. → [MM]
- der FSR IMN ist moralisch für eine Unterstützung bereit für eine Ausfahrt zur didact

TOP 12: Hochschulpolitik

- Statement zum HEP2025 verteilt

TOP 13: Ordnungen

- die Ordnungen liegen als tex und pdf auf dem Server (ftp)
- [SL] beantragt eine Änderung der Grundordnung §2 (1) Satz 1,
 - in: "Die maximale Anzahl der Fachschaftsratsmitglieder wird jedes Jahr im Wahlausschuss, unter vorheriger Absprache mit dem Fachschaftsrat, bekannt gegeben."
 - ↔ mit [5|0|0] angenommen
- [SH] beantragt eine Änderung der Grundordnung von §6 (2) in: "Jedes ordentliche Mitglied erhält Log-in-Daten für die Nutzung der angebotenen Dienste, IT-Infrastruktur und Daten, nach vorheriger schriftlicher Akzeptanz der Nutzungsvereinbarung nach aktuellstem Stand."
 - ↔ mit [5|0|0] angenommen
- [MW] erstellt eine stillschweigende anerkannte Nutzungsordnung für Z131

TOP 14: StuRa

- letzte Sitzung: 01.06.2016
 - StuRa hat einen neuen Grill gekauft
 - StuRa ist für Nachhaltigkeit
 - [MW] ist bei einem Treffen der Grünen und Linken am 19.06.2016
- nächste Sitzung: 15.06.2016

TOP 15: Gremien

- Fakultätsrat
 - provilaktisch: 22.06.2016, 12:00Uhr
 - neuer HEP (01.06.2016)
- Senat tagt am 29.06.2016

TOP 16: Forum und Webseite

- Dauer der Veröffentlichung von Protokollen
 - keine Richtlinien/Paragraphen gefunden, von daher unbegrenzt ([TP])
- Webseite wird zur Zeit umstrukturiert

TOP 17: Studentisches Material

- [TP] nicht anwesend

TOP 18: Computerpool, Technik und Büro

- Finanzantrag auf neue Servertechnik bei StuRa
- Neuigkeiten Server
 - Zugang zum ftp funktioniert auch auf dem Büro Rechner
 - SSL Zertifikate wird versucht zu organisieren
- Antrage auf Entsorgung (Desy und alten Drucker) ist gestellt → [SL]
- Liste über Inventar >150EUR → [MW], ist fertig
- [SL] kümmert sich um Umgestaltung von Z131
 - abgehängter Stromanschluss: Antrag wurde an Elektriker weitergeleitet

- Wände streichen (helles Blau): wurde am 10.Juni 2016 von Frau Uhlig im Beisein von Herrn Junghanns genehmigt.

- neue Bürostühle beim FakRat beantragt

TOP 19: Öffentlichkeitsarbeit

- Pausenbeginn: 18:27
- Pausenende: 18:33
- [MM] stellt Material zur Eigenwerbung
- sharing-policy in Arbeit
- es werden Volunteer für RoboCup gesucht

TOP 20: Sonstiges

- Foto für Ersti-Kalender, ist erledigt
- Ticketverwaltung für Aufgaben im FSR
- Erstellen eines FSR Discord Channels
- Arina Finke-Leps bearbeitet den OPAL-Bereich

Sitzungsende: 18:48 Uhr